SV Lurup mit Neuzugang

Offenbar hat der SV Lurup einen konnte auch in der zweiten neuen Spieler, Philipp Kröppelin Mannschaft keinen Stammplatz soll an der Flurstraße unterergattern.

schrieben haben. Der 20-Jährige Noch vor kurzem war Kröppelin spielte vor einem guten Jahr beim TSV Uetersen für die Lannoch in der A-Jugend bei TuS desliga im Gespräch und dort

Osdorf, ehe er zum KSV Holstein quasi per Handschlag zugesagt

haben. Jetzt hat er sich offenbar Kiel wechselte. Dort setzte er

anders entschieden.

sich allerdings nicht durch und